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ATA NUMERO NOVECENTOS
Aos vinte e oito dias do mss de agosto de

E CINQUENTA E SEIS
2023, ds dezoito horas, reuhiram-se em Sessao Ordinina,

na Camara Municipal de Vereadores, sita a Run da Estapao, mil e trinta e tres, sala cento e dois, os
seguintes Vereadores: o Presidente Claudir Ant6nio Ludwig, o Vice presidente Mino C6sar Ajala, a
primeira  Secretaria Jucelaine  Poersch,  a segunda  secretdria Diovana T.  C.  Zaro  e  os  vereadores:
Bemardino  Scuth, Ademar Gauger, Ademar Bourscheid e Luciano RIcardo  Sandrin, 0 vereador
Pedro Gilson nao esteve presente por motivo de doenga. A secretaria leu urn trecho da biblia. A ata
da sess5o anterior foi enviada aos vereadores para leitura, a qual foi aprovada por unahimidade. Foi
lida a ementa do Projeto que deu entrada na Casa: Projeto de Resolupao 01/2023 -Regulamenta o
art.  61  do  Regimeuto  Intemo,  defihindo  os  criterios  e  os  valores  a  serem  observados  para  as
representap6es externas da Camara Municipal de Bafao. Em seguida foi lida a lndicapao da Vereadora
Diovana que solicitava a sinalizapfro de preferencial no entroncamento de acesso a Sao Pedro da Serra
e Linha Francesa Balxa. Foi lido tambem convite para as comemorap5es de 07 de setembro. Passando
a analise dos projetos foi lido projeto de Lei 2767 que instith o Boletim Ofieial Municipal - BOM -
como 6rgao oficial de publicacao dos atos do Municipio.  0 parecer da Comissao 6 favofavel e o
projeto foi colocado em discussao. Nao havendo maiores cousiderap6es por parte dos vereadores, o
projeto foi aprovado por unanimidade entre os presentes. Em seguida foi lido projeto de Lei 2769 que
propunha  suplementapao  por arrecadapao a malor no valor  de  R$  40.000,00.  A  comiss5o  emitiu
parecer favofavel e o projeto foi colocado em discussao. Nao havendo considerapdes por parte dos
vereadores o projeto foi aprovado por unanimidade entre os presentes. Foi lido em seguida projeto de
Lei  2770  que  propunha  suplementapao  por reduc5o  oxpamentina  no  valor  de  R$  149.219,41.  0
parecer 6 favofavel e o projeto foi colocado em discussao. Bemardino comenta sobre a merenda que
6 oferecida na Escola de Linha Francesa, questionando sobre quem 6 o responsavel por fomecer.
Claudir diz  que  a responsabilidade da merenda 6  da Associa9ao,  uma vez que  o municipio  paga
mensalmente  por  crianca.  Assim  o  projeto  foi  aprovado  por  unahimidade.   Foi  lido  tanbem
requerimento de afastanento de cargo do Vereador Bemardino que solicitava afastanento da Camara
por 30 dias a contar de 04 de sctembro de 2023 para tratar de assuntos particulares. 0 requerimento
foi aprovado por unanimidade. Nas considerap6es finals, Diovana cumprimenta a todos e comenta
sun  indicagao  dizendo  que  ja  percebeu  a  pintura  de  preferencial.  Agradece  ao  Executivo  pelo
atendimento de sue indicapao.  Comenta sobre o rctiro do Cenaculo de Maria que realizou no final de
semana  e  enalteceu  todo  aprendizado  e  crescimento  pessoal.   Sugere  a  todos  que  tiverem  a
oportunidade de realizar o retiro que o faqatn sem medo, pois e maravilhoso. Claudir parabenizou a
colega por parlicipar do Cenaculo, diz que ele mesmo ja participou do CLJ. Diz que esta muito fehz
com o inicio das obras das calcadas de passeio, comenta que serao em tomo de dez ruas que serao
contempladas,  enaltece  que  as  calcadas  trazem  mais  embelezamento,  mais  acessibilidade  e  mats

uranca.  Diz  ainda  que  vat  acompanhar passo  a passo  toda a  execu9ao  da  obra.  Parabehiza o
)utado Afonso Hann que trouxe tal melhoria para o municipio. Comenta ainda sobre o inicio do

campeonato municipal e diz que escutou algumas reclamapdes quarto a documentacao que precisa
ser apresentada anualmente.  Sugere que seja feito urn arquivo de documentos e que os documentos
de praxe sejam arquivados, evitando que a cada ano todos os jogadores tenham que apresentar todos
os documentos. Deseja exito ao campeonato e que as pessoas possam realmente se divertir. Registra
a presence antes da sessao do Capitao Falcao da Brigada Militar que trouxe reivindicapdes junto ao
Legislativo. Se cofoca a disposicao da entidade, dizendo que e preciso que cada vez mais as entidades
se organizem para trazer mals  seguranga a todos.  Deseja a todos uma excelente semana.  Ademar
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o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a de Sessao Ordindria do dia 28 de
agosto de 2023.  Assim  sendo,  lavro  esta ata ap6s  lida e aprovada sera assinada pelos vereadores
presentes na aprovapao da mesma.
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